



Detienen a decenas de personas en manifestaciones masivas en Ucr

Portada>Edu-ciencia

## Abogan en Chile por creación de Ministerio de Ciencia y Tecnología

El destacado astrónomo chileno Mario Hamuy declaró hoy a periodistas que la comunidad científica seguirá impulsando la creación de un Ministerio de Ciencia y Tecnología en Chile.

Editor: 05:10:24 2014-01-03 / agencia de xinhua

A+ A-

El destacado astrónomo chileno Mario Hamuy declaró hoy a periodistas que la comunidad científica seguirá impulsando la creación de un Ministerio de Ciencia y Tecnología en Chile.

"Desde hace cerca de un año que, desde el Consejo de Futuro, venimos impulsando la idea de un Ministerio de Ciencia y Tecnología", dijo Hamuy, astrónomo y profesor titular del Departamento de Astronomía de la Universidad de Chile.

La idea de un Ministerio de Ciencia y Tecnología surgió a propuesta de un grupo de jóvenes científicos.

"Ellos instalaron la idea y luego la recogió el presidente Sebastián Piñera con la comisión que analizó el tema de una nueva institucionalidad, y concluyó que el mejor modelo era un Ministerio de Ciencia y Tecnología, y esa idea también la ha retomado el programa de la presidenta electa Michelle Bachelet", destacó Hamuy.

El Consejo de Futuro fue creado por el Senado chileno para promover el desarrollo de la ciencia y tecnología en el país, y ha programado el III Congreso de Futuro del 9 al 11 de enero.

Hamuy destacó la importancia de promover la asociación entre el parlamento y la comunidad científica para impulsar una nueva institucionalidad que potencie el desarrollo del sector.

"Es fundamental que no sólo los congresistas, sino también la ciudadanía y las autoridades tomen conciencia de necesidad de tener un elenco de científicos fuerte para el desarrollo del país", agregó.

La ponencia que presentará en el evento se titulará "Democratizando la astronomía en la nueva era digital".

Señaló que el congreso y el Consejo del Futuro constituyen "iniciativas muy innovadoras que existen en pocas partes del mundo y han sido una buena experiencia, y cuando vienen visitas extranjeras se asombran por este trabajo y visión de trabajo conjunto de la sociedad científica con el parlamento".

En el próximo congreso sólo participarán investigadores chilenos, y "ello permitirá que la autoridades conozcan el buen nivel de la ciencia chilena en ámbitos tales como astronomía, ciencias de la tierra y biología y, al final del encuentro, habrá un panel de discusión de la nueva institucionalidad que se requiere para el sector", informó. Fi

Columnistas

Más

### El segundo hijo, "más fácil de decir que de hacer"

Muchos padres dicen que no tienen los recursos financieros para hacer crecer sus familias. Para la mayoría de las familias en China, un importante cambio a la política de planeación familiar nacional está alterando dramáticamente sus vidas.

### ONG abandona el financiamiento de SOS

China obtuvo el cuidado basado en un modelo de familia de SOS Children's Village International, una organización no gubernamental que se originó en Austria en 1984. Está basado en mujeres solteras que cuidan de huérfanos o niños abandonados saludables.



### El campo necesita a campesinos profesionales

"¿Quién trabajará en el campo?" El Gobierno Central chino realizó esta importante